



KEMANTREN

Bantuan Beras Diharap Lebih Merata

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* – Penyaluran bantuan beras tahap ketiga selama pemerintahan Presiden Jokowi sudah dilakukan. Salah satunya di Kemantren Mantrijeron, Kota Yogyakarta yang sudah menyalurkan 1.200 paket beras. Masing-masing warga penerima mendapatkan 10 kg beras dari pemerintah yang disalurkan melalui Perum Bulog.

Koordinator lapangan dari Jasa Prima Logistik (JPL) Bulog, Ziyad Mubarak menjelaskan, penjangkaran dan sosialisasi penerima bantuan telah dilakukan sebelumnya oleh Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK).

"Karena program ini sudah cukup lama berjalan. Untuk jumlah penerima di Mantrijeron ada 616, terus yang di Suryodiningratan sekitar 628, totalnya ada 1.200 paket beras," ungkapnya ditemui baru-baru ini.

Bantuan Pangan Beras merupakan program pemerintah yang menyalurkan beras dari Cadangan Beras Pemerintah (CBP) yang dikelola Bulog. Program ini mengacu pada Peraturan Presiden Nomor 125 Tahun 2022 tentang Pengelolaan Cadangan Pangan Pemerintah.

Salah satu warga penerima Lina Hasanah (39) mengatakan, telah menerima bantuan tiga kali ini.

■ Baca **BANTUAN...** Hal II



MUHAMMAD GUFROH/JOGLO JOGJA

BERAS: Puluhan warga mengantre di halaman Kantor Kemantren Mantrijeron Yogyakarta untuk menerima bantuan pangan beras belum lama ini.

Bantuan Beras Diharap Lebih Merata

sambungan dari hal Jogja Jogja

“Kalau sebelumnya itu saya dapat beras 5 kg,” tuturnya.

Meski merasa terbantu, Lina berharap penyaluran bantuan bisa lebih merata, terutama untuk warga lansia. “Saya tidak tahu cara pemilihannya itu

bagaimana. Tapi setahu saya kadang masih ada lansia yang tidak terdaftar sebagai penerima bantuan,” kata Lina.

Sementara saat ditanya apakah ada proses pendaftaran, dirinya mengaku tidak mendaft-

ar untuk menerima bantuan, melainkan langsung menerima undangan untuk mengambil bantuan. “Saya tidak mendaftar, cuma kemarin langsung dikasih undangan dari kecamatan/kemantren,” terangnya. (cr5/ree)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Mantrijeron	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005